

Ressort: Reisen

Bahn: Pofalla wird im Januar Generalbevollmächtigter

Berlin, 18.06.2014, 13:21 Uhr

GDN - Der frühere Kanzleramtsminister Ronald Pofalla (CDU) wird zum 1. Januar 2015 "Generalbevollmächtigter für politische und internationale Beziehungen" bei der Deutschen Bahn. Das teilte der Konzern am Mittwoch mit.

Demnach habe der Aufsichtsrat der Deutschen Bahn die Entscheidung des Vorstands in seiner regulären Sitzung am Mittwoch in Berlin zur Kenntnis genommen. Pofalla leite ab Januar die neue Abteilung "Wirtschaft, Politik und Regulierung". Neben dieser Aufgabe ist Pofalla in Zukunft auch für die internationalen Beziehungen zuständig, ein Schwerpunkt ist vor allem die EU in Brüssel. Zudem berichten die DB-Konzernbevollmächtigten der Bundesländer an ihn. Obwohl es bisher bei einem Wechsel von der Politik in ein Unternehmen keine gesetzlichen Übergangsfristen gebe, habe sich die Bahn gemeinsam mit Pofalla "bewusst für eine Karenzzeit von zwölf Monaten entschieden", teilte der Konzern weiter mit. Kurz nach der letzten Bundestagswahl hatte der geplante Wechsel von Pofalla aus dem Kanzleramt in den Vorstand der Deutschen Bahn für Empörung gesorgt. Oppositionspolitiker bemängelten mögliche Interessenkonflikte zwischen den beiden Posten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36403/bahn-pofalla-wird-im-januar-generalbevollmaechtigter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619